



Communiqué de presse

Mardi 25 septembre 2018

Samedi 29 et Dimanche 30 septembre 2018

Présentation du projet de Téléphérique Urbain Sud au meeting aérien « Des étoiles et des ailes » à Francazal



Près de 4000 visiteurs se sont rendus sur le stand de Tisséo pendant la Semaine Européenne de la Mobilité du 15 au 22 septembre, pour découvrir le parcours du futur téléphérique urbain sud qui sera mis en service fin 2020.

Une immersion virtuelle qui leur a permis d'expérimenter un voyage en téléphérique, découvrant le parcours vu d'en haut, de l'Université Paul Sabatier au CHU Rangueil en survolant la Garonne et les coteaux de Pech David jusqu'à l'Oncopole ... L'animation gratuite dure cinq minutes. Elle sera proposée à tous les visiteurs du meeting aérien « Des étoiles et des ailes » qui se tient ce week-end à Francazal.

Syndicat mixte des Transports en Commun

Contacts Presse :

Michèle Guallar - 06 22 73 15 65 – michele.guallar@tisseo.fr
Alexandra Philippoff – 07 76 70 16 73 – alexandra.philippoff@tisseo.fr